Association Antillaise Automobile Ancienne

Sortie 8 mai 2016



Compte rendu sortie 8 Mai 2016 Plage Caraïbes Pointe Noire



Ce dimanche 8 mai, alors que certains préparent le tour de la Martinique, 16 véhicules ont tout de même fait le déplacement Plage Caraïbes. Fabrice a sorti le Taxi, sa Traction avant 11 courte. Michel et Nicole nous montrent une dernière fois leur BMW 324 cabriolet avant de la renvoyer en métropole. Guy s'est offert une dernière petite sortie pour 2016 avec sa Morgan avant de retrouver ses potes à Port Grimaud. Max rode sa TVR, ça chauffe mais ça tient.

Tout ce beau monde se retrouve plage Caraïbes à Pointe Noire pour partager un bon moment convivial. La météo se montre clémente, une petite averse annonce l'heure du départ.